

Bündnis 90/Die Grünen, Heiligensteiner Str. 48, 67354 Römerberg

An die  
Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis  
Herrn Landrat Körner  
Europaplatz 5  
67063 Ludwigshafen

**Kreistagsfraktion  
Rhein-Pfalz-Kreis**

Elias Weinacht  
Schulstraße 23  
67112 Mutterstadt  
0176-70005346  
e.weinacht@mailbox.org

Mutterstadt, 29.03.2017

### **Anfrage zu einem Radschnellweg von Heidelberg nach Römerberg**

Sehr geehrter Herr Landrat Körner,

auf Ebene der Metropolregion bestehen derzeit Planungen zu einem Radschnellweg zwischen Heidelberg und Schifferstadt. Dieser soll im Kreisgebiet entlang der Bahntrasse Ludwigshafen-Limburgerhof-Schifferstadt geführt werden. Wir Grüne unterstützen diesen Radschnellweg, da er für Pendler eine gute Strecke darstellt und dazu geeignet ist, die S-Bahnen zu entlasten, da mehr Menschen auf attraktiven Radwegen das Rad nutzen können und wollen. Andere Formen der Mobilität, abseits vom Auto, zu fördern ist gerade wegen des Umbaus der Hochstraße Nord wichtig und im Interesse der vielen Pendlerinnen und Pendler. Vor diesem Hintergrund würden wir Ihnen gerne einige Fragen zu diesem Radschnellweg stellen:

1. In welchem Planungsstand befindet sich der Radschnellweg und was werden die nächsten Schritte sein?
2. Unterstützt der Kreis die Planungen und die Umsetzung?
3. Welche genaue Routenführung ist auf dem Kreisgebiet (auch im Ort) angedacht?
4. Hat sich der Kreis dafür eingesetzt, diesen Radschnellweg über Schifferstadt hinaus zu verlängern, beispielsweise nach Böhl-Iggelheim oder über Dudenhofen nach Römerberg, sodass eine Pendlerachse entsteht, die den südlichen Landkreis an Ludwigshafen anbindet?
5. Welches Nutzungspotential besteht für eine Verlängerung des Radschnellwegs über Dudenhofen nach Römerberg?

Ich danke Ihnen vielmals im Voraus für die Beantwortung der Anfrage.

Beste Grüße

Elias Weinacht

und Fraktion